

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Covid-19 : les structures sanitaires d'Oyem désinfectées

**L'OPÉRATION** a été menée par le service provincial d'hygiène et d'assainissement de la direction régionale de Santé nord, en partenariat avec la mairie d'Oyem.

E. EBANG MVE  
Oyem/Gabon

**A**PRÈS les espaces commerciaux et les lieux publics, le service provincial d'hygiène et d'assainissement de la direction régionale de Santé nord (DRSN), a poursuivi, il y a peu, son opération de pulvérisation des structures sanitaires publiques et privées d'Oyem. Un travail mené en partenariat avec la municipalité.

Lancée au Centre hospitalier régional (CHR), notamment au niveau du bâtiment abritant les 8 salles d'isolement des cas suspects du Covid-19, cette campagne de désinfection s'est poursuivie, tour à tour, au dépôt pharmaceutique Ada, aux pharmacies Magalie, d'Akoakam, de Score et dans certaines cliniques de la place. La mission de Bertrand Toung Ekore, chef de service provincial d'hygiène et d'assainissement dans le Septentrion et ses collaborateurs, étant de débarrasser ces lieux de toutes les bactéries et agents pathogènes liés à la pandémie du coronavirus. Mieux, " en complément des mesures barrières et du confinement partiel décidés par le gouvernement, notre noble combat est de rendre notre espace vital commun et nos environnements professionnels sains ", a indiqué M. Toung Ekore.



L'équipe ayant procédé à la désinfection des structures sanitaires.

Photo: PME

Non sans ajouter que cette opération est la contribution de son équipe et son partenaire, la commune, au combat engagé par le gouvernement et les plus hautes autorités du pays, dans la lutte

et la riposte contre cet ennemi invisible et commun qu'est le Covid-19. L'opération de pulvérisation a rencontré, partout, l'adhésion des responsables des lieux désinfectés. Certains ont

même encouragé les agents "pulvérisateurs" à étendre leur action dans les coins et recoins des deux arrondissements que compte la ville d'Oyem, chef-lieu de province du Woleu-Ntem.

## Port-Gentil : la caravane alimentaire du député Otandault se poursuit



Photo: Kourmou

Vue partielle des kits alimentaires distribués.

**PLUSIEURS** familles du 2e arrondissement ont déjà été touchées par son opération de solidarité, entamée le 23 avril dernier.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**L'**OPÉRATION de distribution des kits alimentaires entamée le 23 avril 2020 par le député du 2e siège de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, pour venir en aide aux habitants de son fief politique en cette période de crise sanitaire, poursuit son

bonhomme de chemin. Cette action s'inscrit dans la droite ligne de l'appel à la solidarité nationale lancé par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, invitant toutes les bonnes volontés à soutenir les populations vulnérables, par des actions diverses, en cette période si difficile et particulière de lutte contre la pandémie de coronavirus. Relayée sur le terrain par son

suppléant Franck Madama-Ma Lewandja et le maire du 2e arrondissement Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, la caravane poursuivait encore, il y a quelques jours, son périple à travers les quartiers de ce segment administratif de la capitale économique. Le but visé étant d'atteindre 10 000 familles d'ici le 15 mai.

Les kits alimentaires sont constitués de riz, d'huile, de boîtes de conserve, de sucre... pour soulager, autant que faire se peut, les plus démunis en ces temps de confinement qui se poursuit. Les bénéficiaires, qui se comptent désormais par milliers, ne cachent pas leur satisfaction d'avoir Jean-Fidèle Otandault comme député. Et un riverain de réagir d'ailleurs en ces termes : "les années passent, et malgré les circonstances et les aléas, cette personnalité reste altruiste à notre égard. En bon soldat du chef de l'Etat, il est toujours là, à notre chevet, par le biais des actions diverses et variées. Merci à lui, de toujours semer pour Ya Ali et pour le Parti démocratique gabonais, PDG."

## La route de Bizango-Rails dans un piteux état



Un aspect de l'état de la route de Bizango-Rails. Bonjour les dégâts !

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**D**UR, dur d'emprunter ces derniers temps le tronçon routier entre le PK-12 (camp militaire BRC) et Bizanga-Rails, dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoum. Un itinéraire long d'à peine 2 kilomètres jusqu'au passage à rails de la Setrag, dont le parcours constitue un véritable calvaire pour les usagers. En d'autres termes, la croix et la bannière ! "Comme vous le constatez

vous-même, cette route n'est plus empruntée par les petites voitures. Seuls les 4x4 et autres pick-up s'y aventurent encore, avec les dommages que cela implique. Et le coût du transport a triplé", peut-on entendre se plaindre un usager.

Les derniers travaux de réhabilitation sur cette voie, pourtant très fréquentée, eu égard à la forte densité de la population qui y réside, remontent à l'époque où Zacharie Myboto, passé aujourd'hui dans d'opposition, était ministre d'Etat en charge des Travaux publics (TP). Autant dire depuis belle lurette. Et malgré d'incessants appels des populations, rien n'a été fait. Le gouvernement ayant d'autres chats à fouetter. Du coup, route est un bien gros mot pour désigner cette voie de Bizango-Rails. Actuellement à bout, les populations menacent les gouvernants de régler leurs comptes le moment venu. A l'occasion des joutes électorales prochaines principalement. Car "trop c'est trop", ruminent-elles, visiblement en colère.

Photo: Biobelle 29x Mse Bekyie